

## „mission impossible“ oder „aus Niederlagen lernen“?

Perg, 07.02.2020



**Als einzige Mannschaft ohne Vereinsspieler nahm die Burschenmannschaft des Sport-BORG Linz an den Volleyball-Schullandesmeisterschaften der Oberstufe in der Bezirkssporthalle Perg teil.**

Uns war klar, dass wir in technisch-taktischer Hinsicht allen anderen Teams unterlegen sein werden, da bei diesen jeweils mindestens die Hälfte der Mannschaft aus Vereinsspielern bestand und in unseren Reihen kein einziger „echter“ Volleyballer war. Wir haben uns vorgenommen, von diesen

starken Teams zu lernen, mit voller Konzentration zu spielen, Eigenfehler zu vermeiden bzw. bei Fehlern nicht zu hadern und in den Spielen unsere allgemeine Sportlichkeit und rasche motorische Lernfähigkeit zu beweisen. Das war unsere Ziele für diesen Tag...

Unsere Gegner der Vorrunde waren die Teams der HTL Neufelden, des BRG Rohrbach und der HTL Perg. In dieser Reihenfolge mussten wir deutliche Niederlagen einstecken und wurden 4. und damit Gruppenletzter. Wir hatten zwar viel Erfahrung gesammelt, aber keine Punkte in der Tabelle. Trotzdem waren wir nicht unzufrieden, da wir uns von Spiel zu Spiel steigerten.

Das abschließende Platzierungsspiel um Platz 7 im Turnier bestritten wir nun gegen die Auswahl des Stiftsgymnasiums Kremsmünster, die in der anderen Gruppe Vierter geworden sind. Wie in den Spielen zuvor setzte sich unser Gegner von Beginn weg ab und

gewann den 1. Satz deutlich. Im 2. Satz liefen wir wieder einem Rückstand hinterher, wobei wir bis Satzende mithalten konnten. Durch Eigenfehler der Gegner und schönen Verteidigungsaktionen unsererseits konnten wir überraschend den Satzausgleich herstellen. Der 3. und entscheidende Satz verlief sehr spannend und ausgeglichen. Es wurde nun zu einer Nervenschlacht, in der das Sport-BORG Linz gegen Satzende mit einer soliden, konzentrierten Spielweise überzeugte und den Gegner entnervte, der in dieser Phase einfach zu viele Fehler machte. Satz 3 ging somit an uns und wir belegten überraschenderweise nicht den letzten Platz im Turnier.

Das Team des Sport-BORG Linz stellte sich mit der Turnierteilnahme einer großen Herausforderung. Die Spieler haben nun Erfahrungen gemacht, wie Volleyball auf Leistungsebene gespielt wird, und, vielleicht noch wichtiger, erlebt, dass man mit Geduld, Kampfgeist und Zusammenhalt im Team auch als Außenseiter Erfolg haben kann.

*Mag. Thomas Leitner*

## SPORT-BORG LINZ 2020

Nr.	Nachname	Vorname	Klasse	TEAM
7	Ahmadi	Saman	6s	BORG Linz
2	Brüggenwerth	Carle	6s	BORG Linz
8	Cremes	Dominik	6s	BORG Linz
1	Hinterecker	Jakob	8s	BORG Linz
10	Kastenhofer	Laurenz	6s	BORG Linz
5	Stroblmair ©	Jonas	8s	BORG Linz
3	Wutzel	Philip	6s	BORG Linz